



輝くひとみ



ブランコなど前庭の遊具は、春までお休みとなります。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

4, 5, 6年生が秋田県学習調査に挑戦!

4日(水)、秋田県内の小学校4, 5, 6年生と中学校1, 2年生が一斉に実施する学習状況調査が行われました。4年生は国語、算数、理科の3教科、5, 6年生は社会を加えた4教科に挑戦。問題は前の学年の内容と今年度前半の内容を中心に出题されます。学習した知識の定着とともに、長い文章問題を読んで解釈し、思考力を働かせて考える問題が多く出題されており、「難しい」調査ですが、子どもたちは最後まで諦めることなく必死に頭を回転させて取り組んでいました。教科の調査とは別に学習や生活についての質問紙による調査も実施しました。



初めて調査に挑戦する4年生

結果の分析等はこれからとなりますが、子どもたちのよいところはさらに伸ばしていくとともに、苦手とする内容については今の学年のうちに復習を行っていきたくと考えています。

一度に3教科、4教科の調査、しかも長い文章問題を読んで考える「難しい」調査でしたが、子どもたちは本当によく頑張っていました。粘り強さや物事に正面から真面目に取り組む姿勢は本校の子どもたちの最大の魅力です。本当にお疲れ様でした。

なお、6年生は春に全国の学習状況調査も行っていることから、来年度から秋田県の調査は4年生と5年生だけになる予定です。

「正しい手洗い」について学ぶ

4日(水)、大仙保健所と大仙市食品衛生協会の方々を講師にお招きして、3年生の手洗い教室が行われました。計測機械を使って手洗い前と手洗い後の汚れを測定したり、ブラックライトを使って手洗い後の汚れの残り具合を確かめたりしながら、上手な手洗いのしかたを学ぶことができました。見た目では分からない手の汚れについて、数値化したり目に見える形で確かめることによって、汚れを実感することができ、正しい手洗いの方法も自然と理解できたようでした。講師の方からは、「これから年末年始にかけて美味しいごちそうを食べる機会も増えると思うので、しっかり手洗いをして美味しく食べて欲しい。」といったお話がありました。



正しい手洗いの練習



機械を使って汚れを測定



念入りに手を洗います

<校長のつぶやき>

毎朝子どもたちの登校の様子を見てみると、思わず心が温くなる場面を見ることが出来ます。突然の雨に、高学年の子が低学年の子を自分の傘に入れて仲良く並んで歩く姿。車で送ってもらった子がお家の人に手を振って別れを惜しむ姿。先頭の班長さんが列の後ろを気遣いながら小さい子に合わせてゆっくり歩く姿。

また、「さすが、中仙小の子」と感心させられる場面もあります。最近、雨の日が多くなってきましたが、傘を差して登校してきた子どもたちは、風除室に入ると傘に付いた水滴をしっかりと落としてから玄関に入っていきます。当たり前と言えば当たり前のことですが、よくやっているなと感じます。手袋を付けてくる子も多くなりました。ご家庭でのご対応、いつもありがとうございます。

— お友だちのがんばり —

★MOA美術館秋田県南地区児童作品展

絵画の部

銅賞 △年 ○○○○ さん

★第19回大仙北スポーツ少年団柔道大会

個人戦 △年生の部

準優勝 ○○○○ さん

(八乙女道場スポ少)